

English follows

Chers membres,

Voici quelques messages qui pourraient vous intéresser.

❖ **26^e RÉUNION ANNUELLE DU RRSV - 1^{er} novembre 2023**

Il ne vous reste que **quelques heures** pour soumettre votre résumé scientifique afin de participer activement à cette réunion. Un service de navette sera disponible pour les gens de l'Université Laval (ville de Québec). L'horaire préliminaire est maintenant [disponible ici](#).

- Soumission d'un résumé : **AUJOURD'HUI, 28 septembre – 23h30**
- Inscription (gratuite) : **20 octobre**

Lieu : Amphithéâtre Pierre-Péladeau (CRCHUM) de Montréal

Conférencier invité : Dr [Krzysztof Palczewski, PhD](#)

Pour vous inscrire et soumettre votre résumé, [cliquer sur ce lien](#).

❖ **CONFÉRENCES NIKON du GRSV et du CIRCA**

Date: **Lundi, 2 octobre 2023, 12h15 (salle 104)**
Titre: *ACCESSIBILITÉ, ÉQUITÉ ET INCLUSION: AU-DELÀ DE LA DÉFICIENCE VISUELLE*
Conférencière: **Natalina Martiniello, PhD** - *Département de psychologie, Université Concordia*

Date: **Lundi, 10 octobre 2023, 16h (salle 104)**
Titre: *FAIRE REVOIR UN AVEUGLE – QUAND LA SCIENCE-FICTION DEVIENT RÉALITÉ*
Conférencier: **Serge Picaud, PhD** – *Institut de la vision, Paris, France*

CONFÉRENCE CIRCA

(Centre interdisciplinaire de recherche sur le cerveau et l'apprentissage)

[Inscription requise](#)

Date: **Lundi, 16 octobre 2023, 12h15 (salle 104)**
Titre: *LASER-ASSISTED TECHNOLOGIES IN GUIDED OCULAR DRUG DELIVERY AND TISSUE ENGINEERING*
Conférencier: **Christos Boutopoulos, PhD** – *Département d'ophtalmologie, Centre de Recherche de l'Hôpital Maisonneuve Rosemont, Université de Montréal*

Date: **Lundi, 23 octobre 2023, 12h15 (salle 104)**
Titre: *PROBING RETINAL MECHANISMS WITH ADAPTIVE OPTICS OPHTHALMOSCOPY*

Conférencière: Jennifer Hunter, PhD – School of Optometry, University of Waterloo

Calendrier Automne 2023

Ces conférences sont organisées par le Groupe de recherche en sciences de la vision (GRSV) - [Groupe de recherche en sciences de la vision \(umontreal.ca\)](http://umontreal.ca)

Elvire Vaucher, PhD

Matthieu Vanni, PhD

❖ INITIATIVE MEMBRE ÉTUDIANT

Nous sommes heureux de faire la promotion d'un événement organisé par **Adam Hocini**, externe junior en médecine (Dre **Marie-Josée Aubin**, CHUM et Dre **Laurence Jaworski**, HMR), en partenariat avec la **Fondation des Aveugles du Québec**. Le **samedi 4 novembre** prochain, au Collège André-Grasset, se tiendra un grand tournoi de *goalball* (sport adapté pour les enfants déficients visuels) « **LES YEUX FERMÉS, LE CŒUR OUVERT** ». Cette activité sera suivie de plusieurs conférences en après-midi (athlètes de haut niveau au *goalball*, résident en médecine avec une déficience visuelle et des professionnels de la basse vision, Dre **Nicole Robillard**). Veuillez consulter la [page FACEBOOK](#) pour plus de détails. [Suivez ce lien pour voir l'annonce complète](#)

❖ PROCHAINES DATES LIMITES

FINANCEMENT CHERCHEURS MEMBRES

30 septembre 2023 : [Financement d'un événement scientifique](#)

15 octobre 2023 : [Infrastructures communes \(renouvellement seulement\)](#)

15 octobre 2023 : [Demande complète- Réseautage national et international](#)

FINANCEMENT ÉTUDIANT

15 novembre 2023 : [Bourse de recrutement](#)

❖ OFFRE D'EMPLOI

Le laboratoire du Dr **H. Uri Saragovi**, Institut Lady Davis de recherches médicales – Hôpital général juif – Université McGill, a deux (2) postes à pourvoir au sein de son laboratoire: **stagiaire postdoctoral** et **assistant de recherche**. Si vous détenez une maîtrise avec expérience ou un doctorat et que vous désirez travailler dans le domaine des maladies de la rétine et des nouvelles thérapies, n'hésitez pas à contacter le Dr Saragovi. [Pour plus de détails sur ces 2 offres d'emploi](#)

N'hésitez pas à me contacter pour toutes questions ou commentaires.
Cordialement,
Valérie

Dear VHRN members,

Here are some messages that could be of interest for you.

❖ 26e VHRN ANNUAL MEETING - November 1st 2023

You only have a **few hours left** to submit your scientific abstract to actively participate in this meeting. A shuttle service will be available for people from Laval University (Quebec City). The preliminary schedule is now [available here](#).

- Abstract submission: **TODAY, September 28 – 11h30PM**
- Registration (free): **October 20**

Location : Amphithéâtre Pierre-Peladeau (CRCHUM), Montreal

Keynote speaker: Dr [Krzysztof Palczewski, PhD](#)

To subscribe and submit your abstract, please [click on this link](#).

❖ GRSV – NIKON CONFERENCES + CIRCA

Date: **Lundi, 2 octobre 2023, 12h15 (salle 104)**
Title: *ACCESSIBILITÉ, ÉQUITÉ ET INCLUSION: AU-DELÀ DE LA DÉFICIENCE VISUELLE*
Speaker: **Natalina Martiniello, PhD** - Département de psychologie, Concordia University

Date: **Monday, October 10 2023, 16h (room 104)**
Title: *FAIRE REVOIR UN AVEUGLE – QUAND LA SCIENCE-FICTION DEVIENT RÉALITÉ*
Speaker: **Serge Picaud, PhD** – Institut de la vision, Paris, France

CIRCA CONFERENCE

(Centre interdisciplinaire de recherche sur le cerveau et l'apprentissage)

[Registration form](#)

Date: **Monday, October 16 2023, 12h15 (room 104)**
Title: *LASER-ASSISTED TECHNOLOGIES IN GUIDED OCULAR DRUG DELIVERY AND TISSUE ENGINEERING*
Speaker: **Christos Boutopoulos, PhD** – Département d'ophtalmologie, Centre de Recherche de l'Hôpital Maisonneuve Rosemont, Université de Montréal

Date: **Monday, October 23 2023, 12h15 (room 104)**
Title: *PROBING RETINAL MECHANISMS WITH ADAPTIVE OPTICS OPHTHALMOSCOPY*
Speaker: **Jennifer Hunter, PhD** – School of Optometry, University of Waterloo

[Calendar for Fall 2023](#)

These lectures are organized by the *Groupe de recherche en sciences de la vision (GRSV)* - [Groupe de recherche en sciences de la vision \(umontreal.ca\)](#)

Elvire Vaucher, PhD

Matthieu Vanni, PhD

❖ VHRN STUDENT INITIATIVE

We are pleased to promote an event organized by junior medical extern **Adam Hocini** (Dr. **Marie-Josée Aubin**, CHUM, and Dr. **Laurence Jaworski**, HMR) in partnership with the *Fondation des Aveugles du Québec*. On **Saturday, November 4**, a major goalball tournament (a sport adapted for visually impaired children) entitled "**LES YEUX FERMÉS, LE CŒUR OUVERT**" will take place at the Collège André-Grasset. This activity will be followed by several conferences in the afternoon (high-level goalball athletes, visually impaired medical resident, and low vision professionals, Dr. **Nicole Robillard**).

Please see the [FACEBOOK page](#) for more details.

[Follow this link for the complete announcement.](#)

❖ VHRN CONTESTS - NEXT DEADLINES

MEMBER FUNDING

September 30, 2023:

[Funding for scientific event](#)

October 15, 2023:

[Common Infrastructures \(renewal only\)](#)

October 15, 2023:

[Full application – National and International Networking](#)

STUDENT FUNDING

November 15, 2023:

[Recruitment Scholarship](#)

❖ JOB OFFERS

The laboratory of Dr. **H. Uri Saragovi**, Lady Davis Institute for Medical Research – Jewish General Hospital – McGill University, has two (2) positions available in its laboratory: **postdoctoral fellow** and **research assistant**. If you have a master's degree with experience or a doctorate and would like to work in the field of retinal diseases and novel therapies, please do not hesitate to contact Dr. Saragovi.

[For more details on the 2 job offers](#)

Do not hesitate to contact me for any question.

Best regards,
Valérie

Si vous ne souhaitez plus recevoir les infolettres du RRSV, merci de répondre à ce courriel en indiquant « retrait de la liste d'envoi » dans l'objet du courriel. / If you no longer wish to receive the VHRN Newsletters, please reply to this message with "Unsubscribe" in the subject line.